

Medienmitteilung

50 Jahre Migros Schönthal in Füllinsdorf

1974 öffnete in Füllinsdorf das damals grösste Einkaufszentrum der Nordwestschweiz seine Türen: das Schönthal-Zentrum. Nach zwei grossen Umbauten feiert die Migros Schönthal am 31. Mai und am 1. Juni ihr 50-jähriges Bestehen mit der Kundschaft. Auch die Do it + Garden Filiale wird bei dieser Jubiläumsfeier miteinbezogen.

Vor 50 Jahren – am 5. September 1974 – eröffnete das damals grösste Einkaufszentrum in der Nordwestschweiz, das Schönthal in Füllinsdorf. Die Planung hatte jedoch bereits neun Jahre früher begonnen. Das Einkaufszentrum sollte in einer Gemeinde in der Region entstehen, welche sich stark entwickelt. Dies war in Füllinsdorf der Fall: In den Jahren zwischen 1965 und 1974 verdoppelte sich die Einwohnerzahl fast. Bei der Eröffnung betonte der damalige Geschäftsleiter der Migros Basel, Heinrich Morf, dass die Aufgaben des Zentrums neben dem Decken des Grundbedarfs auch seien, Freude zu erwecken, zu beleben und Kontakte zu ermöglichen.

Um diese Ziele über die Jahre konstant zu erfüllen, hat die Migros Basel viel in den Standort investiert. 1990 zog der Do it + Garden (damals Do-it-yourself genannt) vom Schönthal Einkaufszentrum in die Nachbarschaftsliegenschaft an der Hammerstrasse. Auf 1'250 Quadratmetern konnten so neu rund 10'000 Artikel angeboten werden – von Maschinen über Pflanzen bis hin zu Baumaterialien. Zwei Jahre später, im Oktober 1992, wurde der Umbau der Migros-Filiale abgeschlossen. Insgesamt investierte die Migros Basel 17 Millionen Franken in die Erneuerungen im Schönthal.

Moderner, frischer und nachhaltiger

Die letzte Revitalisierung liegt noch nicht lange zurück: Seit Ende 2021 können die Kundinnen und Kunden von der modernisierten Migros Schönthal profitieren. Die Filiale bietet seither unter anderem eine grössere Auswahl im Frischebereich, vor Ort geräucherte Fische und eine Abfüllstation für Reis und Nüsse an. «Mit diesen Erneuerungen, insbesondere im Frischebereich, hat mein Team einen riesigen Meilenstein erreicht,» berichtet der Filialleiter der Migros Schönthal, Tobias Warnke. Neben dem Supermarkt und der Blumen-Abteilung wurden im Jahr 2021 auch das Migros-Restaurant sowie der Take-Away-Bereich modernisiert. Ebenso bietet das neue Parking seither grosszügige Parkplätze und Elektro-Ladestationen. Zudem konnte mit neuen Materialien, Kühlregalen und Lichtern der Stromverbrauch vermindert werden. Ein Teil dieses Stroms wird seit dem Umbau von der Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der Filiale eingespeist. Durch diese Anlage konnte der Energieverbrauch nochmals stärker reduziert werden.

Heute wie damals steht die Kundschaft mit ihren Bedürfnissen im Zentrum: So wird beispielsweise das beliebte Sortiment der Hausbäckerei laufend erweitert. «Wir möchten den Kundinnen und Kunden ein positives Einkaufserlebnis bieten und somit Freude schaffen,» betont Tobias Warnke. Deshalb feiert die Migros Basel den 50. Geburtstag der Migros Schönthal **am 31. Mai und am 1. Juni** mit der Kundschaft. Im Schönthal warten auf die Kundinnen und Kunden **ein Glückstor, ein Wettbewerb, Degustationen und weitere Überraschungen. Im Do it + Garden haben Kinder am 1. Juni die Möglichkeit, Blumentöpfe zu verzieren.**

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.